

第曲部全国総文祭出場!

第47回全国高等学校文化祭
2023かざしま総文 日本音楽部門



の演奏を披露するコンクール形式の大
会です。

本校第曲部は、『朔素譜（さくさく
ふ）』という曲を演奏しました。7月
20日（木）に実施された「壮行会」
にて披露された演奏の様子をアップい
たします。阿吽の呼吸で演奏する姿は
圧巻です。ぜひ、ご覧くだ
さい。（QRコードよ
りご覧いただけます）

全国総文祭出場
第曲部

令和5年7月29日（土）・30日（日）
に鹿児島県で開催されました。全国高
等学校総合文化祭『2023かざしま総
文』日本音楽部門に出場しました。
これは、各都道府県から推薦された
団体が、箏や十七絃・三絃等、和楽器

に立ちました。

4年生（高校1年生）の部員は、4月
に入学してから3ヶ月足らずで、『全
国レベルで活躍する取手聖徳女子
高の箏曲部を、これからもよろしくお
願いいたします。



写真一番右が西口さん



日本選手権入賞 水泳部 水泳部 水泳部 水泳部 水泳部

水泳部

速報

Nコン

県大会

銀賞

合唱部

【西口さんのコメント】
私は今回5種目に出場しました。AS
(アーティスティックスイミング)
は今年から新ルールになり、競技の形
は新たに変わりました。今回の大会で
は新ルールで多くのクラブが苦戦し、
自分自身も悔しい思いもしました。そ
んな中でもデュエットフリーでは8位
入賞することができ、演技の課題や改
善点を見つけることができました。
今回の経験を活かして8月に行われ
るJOCや国体に出場し、良い成績が
残せるよう、日々努力したいと思いま
す。これからも応援よろしくお願ひ致
します！

- ・デュエットフリー（7位）
- ・チームテクニカル（8位）
- ・ソロフリー（9位）
- ・デュエット
テクニカル（19位）

（23位）



コンクールの様子は、9月2日（土）
にNHK水戸放送局より放送される予
定です。

結果はなんと「銀賞」受賞！県内
で第2位の好成績を収めました。惜し
くも関東甲信越ブロック大会に進出す
ことはできませんでしたが、26年振
りのコンクールで「銀賞」受賞という
素晴らしい結果を残すことができ、合
唱部の生徒たちも指導にあつた教職
員も、とてもうれしく感じております。

令和5年8月2日（水）ひたちなか
市文化会館にて開催された「第90回N
HK全国学校音楽コンクール茨城県コ
ンクール」に、本校 合唱部が26年振
りに出場しました。

課題曲『鳥よ空へ』（劇団ひとり
作詞・信長貴富 作曲）・自由曲『お
んがく』（まどみちお 作詞・木下牧
子 作曲）の2曲に取り組み、当日伴
奏を担当した教員によると「澄んだ美
しい歌声で、清純なまさに乙女の響き」
だったそうです。

